

# KWRI

## Kasi Humas Bersama Operator Humas Polres Pangkep Hadiri Rakernis Humas Polda Sulsel

HermanDjide - PANGKEP.KWRI.OR.ID

Jun 15, 2023 - 18:18



*Kasi Humas Bersama Operator Humas Polres Pangkep Hadiri Rakernis Humas Polda Sulsel*

MAKASSAR - Kasi Humas Polres Pangkep AKP Imran, S.H., didampingi Kasubsi PIDM Si Humas Polres Pangkep Briпка Abrar, menghadiri Rapat Kerja Teknis (Rakernis) tahun 2023 yang digelar oleh Bid Humas Polda Sulsel diikuti seluruh Kasi Humas dan pejabat PID se-jajaran Polda Sulsel, Kamis (15/06/2023).

Acara digelar di Aula Andi Mappaodang Polda Sulsel yang dibuka langsung oleh Bapak Kapolda Sulsel Irjen Pol. Drs. Setyo Boedi Moempoeni, S.H., M.Hum., didampingi Wakapolda Sulsel Brigjen Pol. Chuzaini Patoppoi, S.St.M.K., S.H dan dihadiri para PJJU Polda Sulsel, dan diikuti 125 peserta rakernis dari personel

pengembangan fungsi humas (Kasi Humas) dari seluruh Polres jajaran beserta PPID satker Polda Sulsel.

Adapun tema kegiatan ini “Humas Polri Presisi Siap Mengawal Tahapan Pemilu 2024, Serta Mengamankan Agenda Nasional Dan Internasional Tahun 2023 Dalam Rangka Mendukung Peningkatan Produktivitas Untuk Transformasi Ekonomi Inklusif Dan Berkelanjutan”.

Kapolda Sulsel Irjen Pol. Drs. Setyo Boedi Moempoeni, S.H., M.Hum., mengucapkan terima kasih dan memberikan apresiasi kepada Bid Humas Polda Sulsel dalam melaksanakan rakernis tahun 2023 ini. Dimana saat ini fungsi Bid Humas sebagai salah satu fungsi utama polri menjadi ujung tombak dan corong informasi serta mewadahi arus informasi yang masuk terutama dalam hal pemberitaan yang positif dalam membangun citra kepolisian di masyarakat.

“Ditengah arus gempuran informasi terhadap Polri saat ini memperkuat citra positif kepolisian merupakan tugas utama Bidang Humas yang bertanggung jawab untuk memperkenalkan kepolisian secara positif kepada masyarakat. Hal ini dapat dilakukan melalui publikasi kegiatan yang dilakukan oleh kepolisian, baik itu operasi keamanan, kegiatan sosial, maupun kegiatan edukatif” Ungkapnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan Diskusi Panel bersama Narasumber dari Kalangan Akademisi antara lain Dr.Ir.Zakir Sabara dari UMI Makassar bersama Nara Sumber lainnya membahas Strategi Kehumasan.

Sementara itu Kasi Humas Polres Pangkep AKP Imran, S.H., saat di temui mengungkapkan bahwa dengan adanya penyelenggaraan rakernis bidang humas Polda Sulsel ini merupakan agenda rutin tahunan yang diselenggarakan berdasarkan hasil rakernis Div Humas Polri.

“Tentunya materi yang disampaikan oleh narasumber yang sangat ekspert di bidangnya sangat kami perlukan sebagai penambahan wawasan serta pengetahuan ilmu kehumasan sebagai bekal dalam melaksanakan tugas humas di kewilayahan dan semoga apa yang kami dapatkan pada kegiatan hari ini dapat segera diaplikasikan dalam tugas kedepannya”, tutupnya.( Herman Djide)